

JIS.CO.ID

Tragedi Pagi di SPBU Cuplik Sukoharjo: Kebakaran Hebat Akibat Ledakan Mobil L300

Agung widodo - SUKOHARJO.JIS.CO.ID

Jan 8, 2025 - 12:09



Foto: Saat Kebakaran hebat melanda SPBU Cuplik, Kelurahan Dukuh, Kecamatan Sukoharjo, pada Rabu pagi (8/1/2025).

SUKOHARJO- Kebakaran hebat melanda [SPBU Cuplik](#), Kelurahan Dukuh, Kecamatan Sukoharjo, pada Rabu pagi (8/1/2025). Insiden ini bermula dari ledakan sebuah mobil Mitsubishi L300 dengan nomor polisi AB 1407 LB saat

melakukan pengisian BBM jenis Pertalite. Kejadian tersebut terjadi pukul 07.45 WIB dan berhasil ditangani oleh tim pemadam kebakaran pada pukul 08.30 WIB.

Saksi Mata dan Pemilik Kendaraan

Beberapa saksi mata yang berada di lokasi mengungkapkan momen menegangkan saat ledakan terjadi. Helena Nur Fadila Iza (20), warga setempat, mengatakan bahwa suara letusan terdengar sangat keras, disusul dengan api yang menjalar cepat ke area pompa bensin.

Pemilik mobil, Firman Ari Wisanggeni (29), warga Desa Baran, Kecamatan Nguter, menjelaskan bahwa kendaraan tersebut menggunakan dinamo pompa untuk memindahkan BBM ke drum.

"Mungkin ada korsleting pada dinamo sehingga memicu percikan api," ujar Firman.

Kronologi Kejadian

- **07.45 WIB:** Ledakan terjadi di sisi kanan mobil Mitsubishi L300 saat pengisian BBM. Api dengan cepat menyebar ke area SPBU.
- **08.10 WIB:** Tiga unit mobil pemadam kebakaran tiba di lokasi dan langsung melakukan upaya pemadaman.
- **08.30 WIB:** Api berhasil dipadamkan. Polsek Sukoharjo memasang garis polisi untuk memastikan lokasi tetap steril.

Kerugian Akibat Kebakaran

Menurut estimasi awal, kebakaran ini menyebabkan kerugian materiil mencapai Rp600 juta, termasuk hangusnya satu unit mobil Mitsubishi L300. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam insiden ini.

Dugaan Penyebab Kebakaran

Berdasarkan hasil penyelidikan awal, kebakaran diduga dipicu oleh percikan api dari dinamo pompa yang terpasang di tangki BBM mobil. Mekanisme ini, yang digunakan untuk memindahkan BBM ke drum, diduga tidak aman dan menjadi penyebab ledakan.

Penanganan dan Imbauan

Kepolisian Sukoharjo mengimbau masyarakat, terutama para pemilik kendaraan, untuk memastikan sistem kelistrikan pada kendaraan mereka berfungsi dengan baik, terutama saat melakukan aktivitas berisiko seperti pengisian BBM.

Kejadian ini juga menjadi pengingat penting bagi seluruh pihak terkait untuk memperketat pengawasan dan standar keselamatan di SPBU guna mencegah insiden serupa di masa depan.

SPBU Cuplik untuk sementara waktu ditutup hingga investigasi lebih lanjut selesai dilakukan. Kegiatan pemadaman dan pengamanan berjalan lancar tanpa hambatan. (JIS Agung)